

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno foral divide el IES Ibaialde-Burlada en dos centros para el curso que viene

Uno, denominado “Burlada”, impartirá FP y el otro, designado “Ibaialde”, ofertará las enseñanzas de ESO y Bachillerato

Miércoles, 26 de junio de 2013

El Gobierno de Navarra ha adoptado hoy un acuerdo por el que divide el IES Ibaialde-Burlada, de Burlada, en dos centros diferenciados. Uno de ellos, con la denominación provisional “Burlada”, impartirá ciclos de Formación Profesional (FP) y el otro, designado “Ibaialde”, ofertará las enseñanzas de Educación Secundaria Obligatoria (ESO), Bachillerato y el curso preparatorio de acceso a estudios de grado superior (universidad y ciclos formativos de grado superior).

La decisión, que tendrá efectos prácticos de cara al próximo curso 2013-2014, se enmarca dentro del objetivo general del Departamento de Educación de potenciar la orientación de los centros de FP al mundo del trabajo, facilitando una gestión “autónoma y flexible, capaz de responder a las exigencias y cambios del sector laboral”. Así, en el futuro existirán dos equipos directivos, uno por centro, en lugar del único actual.

Como primer paso, el Gobierno de Navarra ha creado en su sesión de hoy un nuevo centro educativo, el IES Burlada, con sede administrativa en la calle Ermita, nº 19, de Burlada. En él se impartirán cuatro ciclos de grado medio (Cocina y Gastronomía, Servicios en Restauración, Estética y Belleza, y Peluquería) y tres de grado superior (Dirección de Cocina, Agencias de Viaje y Gestión de Eventos, y Estética Integral y Bienestar), así como dos programas de cualificación profesional inicial (uno básico, de ayudante de peluquería y estética básica; y un taller profesional, también de ayudante de peluquería y estética), para aquellos que no han completado sus estudios de ESO.

Este centro impartirá las enseñanzas en el modelo G (todos los módulos en castellano) y está autorizado para ofertar hasta un total de 432 plazas. De ellas, 240 se ofertarán en ciclos de grado medio (80 en los de Cocina y Gastronomía, y Peluquería; y 40 en los de Servicios en Restauración, y Estética y Belleza); 120, en los ciclos de grado superior (40 por cada uno); 48, en el taller profesional; y 24, en el PCPI básico.

Por otro lado, el actual instituto pasa a denominarse provisionalmente IES Ibaialde, con sede administrativa en la calle Ermita, nº 28, de Burlada. En la etapa de Educación Secundaria Obligatoria, ofertará ocho o nueve grupos con capacidad para 288 escolares, así como otros dos grupos de diversificación curricular con capacidad para 24 estudiantes. Además, está autorizado para acoger seis grupos de Bachillerato, en las especialidades de Ciencias y Tecnología y de

Humanidades y Ciencias Sociales, con capacidad para 210 alumnos. Finalmente, ofertará 30 plazas en cursos preparatorios de acceso a grado superior. Las enseñanzas se impartirán en los modelos G (únicamente en castellano) y A (castellano, con euskera como asignatura).

La desagregación tendrá efectos desde el próximo 1 de julio, con el nombramiento del equipo directivo del nuevo instituto Burlada, sin perjuicio de que se adopten decisiones relacionadas con los aspectos académicos de este curso con posterioridad a dicha fecha.

Por su parte, el personal afectado por la división del instituto y con destino definitivo en el mismo, se adscribirá al nuevo centro Burlada, con efectos desde el 1 de septiembre de 2013, fecha en la que iniciará sus actividades docentes el instituto. Esta adscripción no implicará la pérdida de la antigüedad en el IES Ibaialde para el personal afectado.